



Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Vohwinkel  
Geschäftsstelle - Rathaus Barmen - 42269 Wuppertal

An Herrn Bezirksvorsteher  
Hans-Georg Heldmann  
z. Hd. Herrn Heinz Gilde  
Geschäftsführung BV-Vohwinkel  
Rubensstraße 4

42329 Wuppertal

**Bezirksvertretung  
Vohwinkel**

Geschäftsstelle  
Rathaus Barmen  
Zimmer 147  
Wegner Straße  
42269 Wuppertal

Telefon 02 02 563 62 04  
02 02 55 57 99  
Fax 02 02 59 64 88

fraktion@gruene-wuppertal.de  
www.gruene-wuppertal.de

24.10.06

**Antrag**

**zur Sitzung der Bezirksvertretung am 08.11.2006**

**zum Thema: Wiederinbetriebnahme eines Aufzuges am Bahnhof**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten sich mit der Deutschen Bahn AG in Verbindung zu setzen und auf eine zeitnahe Wiederinbetriebnahme des Aufzuges am Gleis 11 des Vohwinkler Bahnhofes hinzuwirken.

**Begründung:**

Im Januar 2005 beschloss die Bezirksvertretung Vohwinkel die Verwaltung zu beauftragen, die Deutsche Bahn AG zu ermutigen das Bahnhofsumfeld zu verbessern. Eine der vorgeschlagenen Maßnahmen betraf die Reparatur des seit Monaten defekten Aufzuges auf Gleis 11. In der Antwort der Bahn AG wurde seinerzeit ausgeführt, dass umfangreiche Baumaßnahmen am Brückenbauwerk notwendig wären, um das Einfließen von Niederschlagswasser in die Elektronik des Aufzuges zu verhindern. Kurze Zeit später wurden eben diese Baumaßnahmen durchgeführt. Dennoch ist der Aufzug im Anschluss nun seit über einem Jahr nicht in Betrieb genommen worden. Immer noch sieht man häufig Reisende ratlos vor dem defekten Transportmittel stehen, die schließlich verärgert ihre Koffer und / oder Kinderwagen die über 50 Treppenstufen hoch tragen.

Eine baldige Wiederinbetriebnahme erscheint von daher notwendig und überfällig.

Wir bitten von daher dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Klaus von Zahn  
(Fraktionssprecher)

gez. Gerhard Schäfer  
(stellv. Bezirksvorsteher)